

Exposition **Près de CHEZ NOUS**

Œuvres réalisées par les personnes en situation de handicap
accompagnées par l'Association Sainte-Agnès
& Agnès Fayolle, monitrice éducatrice coordinatrice;
Frédérique Ryboloviecz pour Médiarts; Pierre Duvert, photographe.

Entre décembre et novembre 2022, 5 ateliers photographiques ont été proposés au Foyer de Vie Le Planeau - Association Sainte-Agnès - pour permettre à certaines résident(e)s de s'ouvrir à une démarche photographique.

Aiguiser nos regards, partager nos images, faire des choix parmi toutes les images, raconter ce qui nous plait, ce qui nous touche. Faire de la marche un moment de rêverie, l'œil attentif à ce qui nous entoure, nous intéresse et peut nous surprendre.

Chacun(e) a cherché et choisi un point de vue personnel pour trouver la manière de raconter l'environnement qui nous entoure.

Ce projet photographique a été initié par Frédérique Ryboloviecz de l'Association Médiarts avec la rencontre de Pierre Duvert, photographe. Il a été réalisé dans le cadre du Mois de l'accessibilité 2022 et soutenu par la ville de Grenoble.

Les photographies ont été réalisées par Frédéric Rambaldini, Jean-François Faria, Lucienne Petit, Régis Malher et Stéphanie Lotito.

Agnès Fayolle, monitrice éducatrice coordinatrice
Frédérique Ryboloviecz de l'Association Médiarts
Mars 2023

Reconnue d'utilité publique, l'Association Sainte Agnès accompagne depuis plus de 150 ans des personnes adultes fragilisées par le handicap intellectuel, les troubles associés et l'âge, tout au long des différentes étapes de leur parcours de vie. Et parce qu'elle ambitionne de renforcer l'inclusion des personnes en situation de handicap pour une société plus accueillante et ouverte à la différence, l'Association engage des projets, seule ou en partenariat, afin de répondre à de nouveaux besoins pour « Ensemble construire l'avenir de chacun ».

